

## PROFESORES Y RECURSOS

# Mapa MatemÁTICo

El Mapa MatemÁTICo es una iniciativa de Luis Miguel Iglesias AlbarrÁn, profesor del IES Nuevo Milenio de Zalamea la Real (Huelva) que recoge en Google Maps la ubicación y enlaces a recursos/tic, sitios web, blog, wikis, ... de profesores, asociaciones y colectivos de Matemáticas de distintas partes de España y América Latina.



Es un mapa público, abierto y colaborativo, al que se han unido ya muchos compañeros y asociaciones de Matemáticas de España y América Latina.

Tanto nuestra web como la del Departamento de Matemáticas del IES La Nuc-a están incluidas ya en el Mapa.

Este trabajo ha sido declarado semifinalista al Premio Internacional Educared, certamen de ámbito mundial sobre la innovación educativa con las TIC, en la categoría Premio Especial 3 al mejor trabajo colaborativo entre docentes y/o alumnos de diferentes países.

Â

Â